

DEPORTES

por Carlos González García y Jorge García Lozano

Yeste dio el pistoletazo de salida al circuito de carreras populares

El atleta local García Robles repite victoria en la carrera popular de Yeste



La victoria de Gabriel García Robles y la 1ª Carrera de Trail de la localidad fueron un binomio perfecto para culminar un gran día de deporte en nuestro municipio. La mañana no pintaba bien para los corredores ni para el público asistente, ya que toda la noche anterior estuvo lloviendo y nevando levemente. Debido a estas circunstancias meteorológicas parte del recorrido se encontraba embarrado y deslizante, por lo que suponía un hándicap más a superar para los participantes.

Poco después del pistoletazo de salida se fue abriendo el día dejando un tiempo inmejorable para la práctica del deporte. Este año se organizaron dos carreras a la par: la carrera popular de Yeste y una carrera de trail. En la carrera popular participaron unos 300 corredores de toda la provincia y en la de trail alrededor de 100, siendo ésta un escaparate para la carrera por la Sierra del Segura de Trail que tendrá lugar la primera semana de junio, la Quixote Legend 2014. Ambas carreras destacaron por su dureza y por las vistas de los parajes de

montaña y las panorámicas del casco urbano. Los resultados de ambas carreras fueron los siguientes:

Carrera popular

Ganador Categoría masculina: Ganador Gabriel García Robles

Ganador Categoría femenina: Mª Angeles Ruiz Nieva

Podium Categoría local masculina: Gabriel García Robles, Ramón Ojeda Gómez, Manuel Sánchez Alarcón.

Podium Categoría local femenina: Elena García Gómez y Mª Sol Portaz Mota.

Carrera de Trail

Categoría masculina: Francisco Gómez Carpena

Categoría femenina: Elena Cárdenas Ruiz

Destacar la victoria del atleta local Gabriel García y los corredores llegados de otras regiones como Murcia, Madrid o Alicante que quedaron sorprendidos gratamente con los desniveles y los rincones de media montaña que esconde la provincia de Albacete en la Sierra del Segura.

EL CLUB DE ATLETISMO DE YESTE EN LA ROCK 'N' ROLL MADRID MARATÓN & 1/2

El Club de Atletismo «Villa de Yeste» sigue corriendo y recorriendo lugares, ya no solo en desplazamientos dentro de la provincia para participar en el campeonato provincial de carreras populares, en esta temporada se han propuesto diferentes retos, y el más llamativo y a la vez importante es el que llevarán a cabo los corredores el 27 de abril. Este día tiene lugar en Madrid el Rock 'n' Roll Madrid Maratón & 1/2, conocida por los corredores como (mapoma) uno de los eventos deportivos más importantes de cuantos se realizan en España, ostentando la catalogación de Silver Road Race de la Federación Internacional de Atletismo.

Esta prueba comprende tres modalidades de carrera, como son la 10k, carrera de 10 kilómetros, la media Maratón de 21 kilómetros y la Maratón 42 kilómetros. Las tres comparten salida y parte de recorrido, discurriendo por las calles más céntricas y populares de la Capital. Así, tendrá lugar una prueba que este año los corredores del Club de Atletismo de Yeste han marcado en rojo en el calendario. Tanto por la novedad del lugar donde se realizará, como por el ambiente que la acompañará, ya que durante el recorrido habrá más de 20 escenarios con música en directo y un festival en meta, dando lugar a un día de gran fiesta del deporte.

Creación del Club BTT «Los Calares de Yeste»

Al igual que el running que en los últimos años ha aumentado en adeptos dentro del panorama deportivo amateur de nuestro país, otra modalidad deportiva de montaña que está en continuo crecimiento es la práctica del ciclismo en BTT

Los Calares de Yeste. Éste se compone por deportistas del pueblo que aman la montaña y la bici por partes iguales, uniendo ambas cosas para practicar un deporte el pleno auge y que cada vez encuentra más y más seguidores.

Al igual que existe un circuito de carreras populares provincial para el running, en la modalidad de BTT también existe otro que discurre por todos los pueblos de Albacete, completando un extenso catálogo de carreras de diferentes niveles y dificultad.

Todos los deportistas y aficionados a la BTT comentan que aunque la bicicleta y más de montaña es un deporte muy sufrido, pero si de verdad te gusta, cada vez te "picará" y apasionará más, queriendo mejorar en tiempos, en distancia recorrida, desniveles superados y todo ello acompañado por una bicicleta en condiciones para hacer de la práctica de BTT una aventura en cada ruta que comiences.

El club de BTT de los Calares de Yeste invita y anima a todos aquellos que quieran unirse a la práctica de este deporte que no duden en ponerse en contacto y entrar a formar parte del mundo de la BTT.



Logotipo del club

(bicicleta todo terreno). En Yeste tenemos las características idóneas para la práctica de esta nueva modalidad de deporte de montaña, por lo que en poco más de dos, tres años se han multiplicado las personas que practican BTT en nuestro pueblo y aldeas. Así, en noviembre del año pasado nació el Club de BTT

¿Tienes un familiar o amigo alcohólico?

¿Eres alcohólico?

¿Sospechas o tienes algún problema de alcoholismo?



AREY te ofrece su apoyo
TE ESPERAMOS: Los Viernes de 19 a 20 h. cada quince días. (Edificio enfrente del Convento)

Óptica riópar
C/ Juan Jorge Graubner 11
967 43 51 35. Riópar. Ab.

Óptica yeste
C/ Arroyo de Enmedio 1
967 43 15 99. Yeste. Albacete

Revisión gratuita de la vista

Revisión gratuita del oído

Lentes de contacto

Terapia visual

Visión Infantil